



「ひな祭り」 撮影 / 和田 英敏

ピンボケ会

話題 | 嘉穂総合高校野球部が町内のごみ拾い

嘉穂総合高校野球部の生徒たちが、町内のごみ拾いを行いました。桂川駅前から国道200号線沿い、桂川町役場周辺などで実施。主将で二年生の福住翔帆



くんは「桂川町をきれいしたいという気持ち。そして、こういう活動でも部員が一丸となれるように」と活動について話しました。

特選
校庭の声の溢るる春隣
よちよちの一挙一動春まぢか
早や開く飛梅見上ぐセーラー服
老梅や鳥獣戯画を小一時間

野上マチ子
花田ムツ子
原口 孝子
吉田 翔平

俳句会

(一月例会)

大庭土筆選

短歌会

(二月例会)

矢野京子選

今のまま過ごせる健康願ひつつ「からん」とひと振り宮の鈴ふる
出勤の娘が持ちくれし焼芋は不自由なわれの朝御飯となる
雪の予報あわててタイヤ換へくれし整備の方にお礼を言はむ
小寒の空にぼんやり虹の橋彩を数える渋滞中に
晴れわたる辺野古の海を背景に活動家の君祭壇に笑む

金田トシ子
藤川ミヤ子
茂手木こと子
井上あつ子
木原トシ子

お誕生日おめでとう！

3月



川内 泰我 くん 1歳

初めての誕生日オメデトウ☆
やんちゃな泰ちゃん(ハハ)
お兄ちゃんと仲良く
すくすく育ってネ!



瓦林 紗帆 ちゃん 1歳

お誕生日おめでとう♡
笑顔がステキな、さほちゃん♡
元気いっぱい
大きくなってね!



加勢 莉音 ちゃん 3歳

おしゃべり大好きなりのん
ちゃん♡誕生日おめでとう☆
これからも元気いっぱいに
すくすく育ってね☆



曽我部 由菜 ちゃん 3歳

お誕生日おめでとう。
食べる事大好き由菜ちゃん♡
これからも
お姉ちゃんと仲良くね。

編集*後記

▶2月上旬。インフルエンザにかかってしまいました。かかったのはA型で、39度台の高熱が続くタイプ。
▶インフルエンザの予防接種は受けていたのですが、お医者さん曰く「2回は受けないと発症は防げない」とのこと。ただし、「受けておくと熱が引くのも早い」とも。確かに高熱は1日で終わりましたが、今度は娘と妻が順番に発症。自分よりも家族の発症の方が大変でした。
▶町内では、「インフルエンザ大流行!」とまではいきませんが、それなりに広まったようです。桂川東小学校では三年生のクラスがインフルエンザで学級閉鎖となっています。
▶3月とは言え、まだ寒い日が続きます。皆さまはお体を壊しませんようお気を付けてください。(吉田翔平)

